

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis peneliti melalui metode wawancara, observasi dan dokumentasi, yang berhubungan dengan pola asuh orang tua dalam mengembangkan moralitas remaja di dusun Bulurejo-Badas dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Jenis pola asuh yang diterapkan oleh orang tua dalam mengembangkan moralitas remaja di dusun Bulurejo-Badas adalah pola asuh demokratis dan juga permisif. Dalam pola asuh demokratis, orang tua dan anak ada kerja sama setiap harinya, saling memberikan support dan juga saling bertukar pikiran antara anak dengan orang tua. Orang tua selalu bersikap aktif dalam mendukung apa yang dilakukandan diperoleh anaknya serta mampu memahami bagaimana kemampuan yang ada pada diri anaknya. Sedangkan pola asuh permisif merupakan pola asuh dimana orang tua sedikit terlibat dalam perkembangan anaknya, pola asuh ini cenderung memberikan kebebasan yang banyak terhadap anaknya dan sedikit kontrol dari orang tua. Dalam pola asuh permisif orang tua juga jarang memberi teguran kepada anaknya hanya saja ketika anak melakukan kesalahan orang tua sedikit memberikan peringatan kepada anaknya.
2. Dampak yang terjadi dari pola asuh yang diterapkan oleh orang tua dalam mengembangkan moralitas remaja di dusun Bulurejo-Badas adalah anak menjadi tanggung jawab dengan kewajibannya, mampu berkomunikasi dengan baik terhadap orang yang lebih tua dan juga teman-temannya, memiliki sopan santun dan sikap saling menghormati, mempunyai ke kreatifan pada diri anak dan juga mempunyai jiwa sosial yang tinggi.

B. Saran

Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi berbagai pihak, baik bagi orang tua, masyarakat, ataupun remaja yang ada khususnya di Dusun Bulurejo-Badas ini. Adapun saran-saran dalam penelitian ini adalah :

1. Bagi orang tua, diharapkan mampu menjadikan penelitian ini sebagai bahan pertimbangan dalam mengasuh anaknya khususnya dalam menerapkan pola asuh yang tepat terhadap anak-anaknya khususnya yang usia remaja.
2. Bagi Remaja, penelitian ini diharapkan agar setiap anak khususnya yang usia remaja dapat menjadi anak yang baik dan berguna bagi nusa dan bangsa dan juga mempunyai moralitas yang baik untuk diterapkan di masyarakat.
3. Bagi Masyarakat, memberikan wawasan terkait pola asuh yang diterapkan oleh orang tua dan bagaimana dampaknya ketika orang tua menerapkan pola asuh tersebut.